
 
２年１組１班の活動報告です。大塚紗也 竹内葵 辻村真優 高木亜美 

◇ 研究テーマ「フードロス」                                        

教科書を読んだときに世界には飢餓の問題があるということを知って、飢餓について興味

を持ったので詳しく知りたいと思ったから。 

【関連するSDGs（アイコン）】 

 

 

 

◇ 実践したこと （フィールドワークなどで調べて分かったこと）                                  

 
・一年間の日本の食品廃棄量は約 612万 t 

・様々な廃棄量を少なくする方法があり、実践している人がいる。 

・私たちにもできる取り組みがいくつかある。 

◇ 提案                                         

・賞味期限、消費期限を確認して買うこと 

・適切な方法で保存すること 

・外食の時に食べきれる量だけ注文すること 

・食品ロスについてもっと知ること 

◇ 活動を通じて考えたこと                               

・食品ロスを廃棄することによって排気ガスも増え、環境破壊に繋がってしまう悪のサイク

ルが出来上がってしまうので食品ロス問題が深刻で、改めて解決しなければならない問題だ

と感じ、自分に出来ることから取り組んでいこうと思った。竹内 

・食品ロスは、私たちの小さな努力の積み重ねで少しずつ改善されていくことが分かったの

で、食品ロス削減のための行動を私たちから発信していこうと思いました。高木 

・思っていたよりも、食品ロスの問題が深刻だと分かったので自分にできることから取り組

もうと思いました。 大塚 

・今回の活動を通して普段考えてこなかった食品ロスの改善策や自分たちに出来ることをた

くさん学べたのでこれから積極的に実践していきたいと思った。 辻村 
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